

LES HUG LANCENT LE DÉFI "1'000 POCHEES POUR LES FÊTES"



Du 7 décembre 2020 au 8 janvier 2021, les HUG et le Centre de transfusion sanguine lancent un appel à la solidarité : **collecter 1'000 poches de sang** en l'espace d'un mois.

En raison de la situation sanitaire actuelle, de nombreuses collectes de sang dans les entreprises ont été annulées. Avec les vacances de fin d'année, période à laquelle les donneurs.ses sont moins nombreux.ses, le niveau de ces réserves pourrait devenir critique.

Pour l'éviter, le CTS organise une opération de mobilisation inédite : faire appel à la solidarité et à la générosité des Genevois.es pour venir donner leur sang.

Pour symboliser l'avancée du défi, des guirlandes lumineuses seront allumées sur la terrasse du CTS au fur et à mesure des dons de sang reçus.

Plus d'info

Modalités et conditions pour donner son sang